
IvZy_13.12_eleve





Přivlastňovací zájmena
samostatnáZnáme již přivlastňovací zájmena nesamostatná. Ta je ale 

možné použít pouze s podstatným jménem.
Pokud se chceme vyhnout opakování podstatného jména, 
použijeme přivlastňovací zájmena samostatná.

Le sac

La valise

Les sacs

Les valises Les miennes

Le tien Le sien Le nȏtre Le vȏtre Le leur

La mienne La tienne La sienne La nȏtre La vȏtre La leur

Les miens Les tiens Les siens
Les nȏtres Les vȏtres Les leurs

Le mien

Les tiennes Les siennes

MOI TOI LUI,
ELLE

NOUS VOUS EUX,
ELLES



1. Mes skis sont vieux, mais tes skis ne sont pas neufs non plus.

2. Mon fils travaille déjà, votre fils fait encore ses études.

3. Vos places sont devant. Nos places sont derrière.

4. Prête ta voiture à Sophie et à Paul. Leur voiture ne marche pas.

5. Vous n´avez pas de cigarettes? Je vais vous donner mes cigarettes.

6. Tu as perdu ton billet? Je vais te donner mon billet.

345/7 Vyhněte se opakování výrazu.
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